# LEGISLATURA ESTATAL: UNA VISIÓN GENERAL

El plan de Asociación Pública/Privada (P3) del Gobernador Hogan para agregar carriles de peaje a la I-270 se ha desarrollado sin supervisión legislativa. El P3 elimina los límites del proyecto del presupuesto habitual dar y recibir entre el Ejecutivo y la Legislatura, y el resultado es que la responsabilidad del estado se ve afectada.

(El programa P3 se jacta de audiencias públicas e insta a los ciudadanos a expresar sus puntos de vista, pero ha ignorado los comentarios a los que debería dar la bienvenida).

Nuestros legisladores han comenzado a presionar por un papel de supervisión en proyectos de transporte masivo P3 como éste. Para ser defensores ciudadanos efectivos para ese papel, debemos entender cómo el proceso legislativo de Maryland funciona. Aquí hay un resumen.

#### Lo básico

La Legislatura del Estado de Maryland se llama Asamblea General. Como en casi todos los estados, La Asamblea General de Maryland es bicameral: tiene una cámara superior (Senado) y una cámara inferior (Cámara de delegados). Tenemos 47 senadores (1 para cada distrito legislativo) y 141 delegados (3 para cada distrito)

Las elecciones estatales tienen lugar cada 4 años, en los años federales de elecciones intermedias (no presidenciales).

Todos los legisladores sirven por 4 años y no tienen límites de mandato; pueden ocupar cargos durante el tiempo que deseen y mientras sigan ganando elecciones. (El gobernador, que también es elegido para un mandato de 4 años en el estado

elecciones, se limita a 2 períodos.) Los demócratas han tenido una gran mayoría en ambas cámaras de la Asamblea General.

Los 47 distritos legislativos de Maryland están basados en la población. Muchos cruzan los límites del condado y la Legislatura del Estado tiene la responsabilidad principal de designar los distritos, como se explica en La Enmienda constitucional de 1972, los distritos se revisan cada 10 años, según el censo Federal

### La Asamblea general en acción

La Asamblea General de Maryland se reúne durante 90 días cada año, comenzando el segundo miércoles de enero. La sesión 2020 comienza el 8 de enero al mediodía. Durante estas sesiones, los senadores y delegados actúan sobre cientos de proyectos de ley propuestos. Durante la sesión de 2019, los legisladores presentaron casi 2.500 proyectos de ley (1.423 en la Cámara, 1.051 en el Senado) y completado (promulgado) 772. Además, la Asamblea General también debe aprobar el presupuesto anual estadal. Esta enorme carga de trabajo legislativa no se condensa en solo 3 meses de actividad. Gran parte

del trabajo de desarrollo se realiza entre sesiones.

### Sobre el presupuesto

Aunque no es un foco de esta visión general, la adopción del informe anual del Gobierno del Estado El presupuesto es una de las tareas más importantes de la Asamblea General. El gobernador presenta un presupuesto a la Legislatura poco después de que comience la sesión. Porque El gobernador tiene considerable discreción para determinar qué programas y agencias se pueden financiar, el presupuesto es una importante herramienta de formulación de políticas para el Poder Ejecutivo. La legislatura puede recortar el presupuesto del Gobernador, pero no puede aumentarlo ni cambiar los gastos de un área a otra. El presupuesto debe ser equilibrado, sin déficit o gasto permitido: cuando el gobernador lo presenta y cuando la legislatura

lo pasa, una vez que la Legislatura aprueba el presupuesto, el Gobernador no puede vetarlo. Los líderes legislativos de Maryland —el Presidente del Senado y el Presidente de la Cámara—tienen una gran influencia sobre el proceso legislativo. Designan miembros de la mayoría comités, nombran presidentes y vicepresidentes de comités, asignan legislación a comités permanentes, y presiden sesiones diarias. En efecto, estos líderes dan forma al proceso legislativo. Sostienen dos de los puestos más poderosos en el gobierno del estado.

### Un cambio radical en el liderazgo

Cerca del final de la sesión legislativa de 2019, Mike Busch, presidente de la Cámara desde 2003, murió. El nuevo orador es el delegado Adrienne Jones. Luego en octubre de 2019, Mike Miller, Presidente del Senado desde 1987 (el Senado estatal con más años de servicio en la historia de Estados Unidos), anunció que renunciaría debido a una enfermedad.

El senador Bill Ferguson es el nuevo presidente del Senado.

Gran parte del trabajo de la Asamblea General tiene lugar en los comités permanentes y sus subcomités, incluidos varios de particular interés para Dontwiden270, org:

- Comité de Medio Ambiente y Transporte de la Cámara (presidido por Del. Kumar Barve) y su Subcomité de Vehículos Motorizados y Transporte (presidido por Del. David Fraser-Hidalgo).
- Comité de Asignaciones de la Cámara (presidido por Del. Maggie McIntosh) y su Subcomité de Medio Ambiente y Transporte (presidido por Del. Marc Korman).
- Comité de Presupuestos e Impuestos del Senado (presidido por la Senadora Nancy King) y su Subcomité de Seguridad Pública, Transporte y Medio Ambiente (presidido por el senador Douglas J.J. Peters).

Del. Barve, Del. Korman y el senador King representan distritos en el condado de Montgomery. Son, entre los legisladores que serán los principales actores en los desarrollos de la I-270 durante la sesión 2020.

### Cómo un proyecto de ley se convierte en ley

Tenga en cuenta: este resumen se extrajo en gran medida del sitio web de la Asamblea General, donde usted puede encontrar una descripción mucho más detallada en la sección sobre proceso legislativo.

Un proyecto de ley es una propuesta para cambiar, derogar o agregar a la ley estatal existente. Los legisladores cumplen su promesa de representar la voluntad de sus electores. El proceso legislativo es la manera en que el Estado integra las demandas públicas con las políticas públicas.

Un proyecto de ley puede originarse en el Senado o en la Cámara. El patrocinador envía una propuesta al Departamento de Servicios Legislativos, que redacta la propuesta en forma de proyecto de ley. Las cuentas están numeradas consecutivamente dentro de cada cámara: HB1 es el primer proyecto de ley de la sesión de la Cámara, SB1 el primer proyecto de ley

Proyecto de ley del senado. Algunos proyectos de ley se presentan antes de que comience la sesión regular.

## El viaje (en pocas palabras)

Un proyecto de ley tiene tres apariencias ("lecturas") en el piso completo de la cámara de origen, durante el cual se presenta el proyecto de ley (primera lectura); se ofrecen y debaten enmiendas, y se toman votos (segunda lectura); y se aprueba la versión final del proyecto de ley (tercera lectura). Entre los primeros y segundas lecturas, el proyecto de ley pasa a un comité permanente para su consideración detallada. Más en esta fase tan importante a continuación.

Una vez que un proyecto de ley pasa en la cámara de origen, pasa esencialmente por el mismo proceso en Otra cámara. Si pasa la segunda cámara sin enmiendas, eso es todo, el proyecto de ley va a el gobernador. Si la segunda cámara lo modifica, la cámara de origen toma otro voto sobre

La versión modificada. Si las dos cámaras no pueden ponerse de acuerdo, un comité de conferencia trabaja en ello. Si las dos cámaras nunca están de acuerdo, el proyecto de ley falla.

El gobernador puede firmar un proyecto de ley, vetarlo o no tomar ninguna medida. La Legislatura puede anular un veto con un voto de tres quintos en cada cámara. Si el gobernador no toma ninguna medida, el proyecto de ley se convierte en ley sin firma.

### Comités: los caballos de batalla (y potencias) del proceso legislativo

La mayor parte del trabajo de la cámara, se lleva a cabo en el comité permanente al que el proyecto de ley presentado es asignado por el Presidente del Senado o el Presidente de la Cámara. El presidente del comité controla qué tan rápido progresa un proyecto de ley, incluso si un proyecto de ley sale del comité y sigue al piso para una votación completa. De hecho, el destino de un proyecto de ley a menudo se determina dentro de la situación comité al que está asignado.

El comité recibe testimonio y reúne otras pruebas relacionadas con el proyecto de ley. Tiene audiencias públicas: cualquiera puede asistir, incluidos cabilderos, jefes de agencias estatales, gobiernos locales, funcionarios y ciudadanos interesados. (De hecho, la Legislatura insta a los ciudadanos a expresar sus puntos de vista, a favor o en contra, sobre proyectos de ley activos.) El comité también examina un análisis fiscal del proyecto de ley.

El presidente del comité puede delegar parte de este trabajo en un subcomité que se especialice en área temática de "bill". El subcomité luego entrega un informe consultivo al comité completo.

Cuando termina su trabajo, el comité vota y reporta el proyecto de ley al piso para consideración adicional, enmienda y votación completa. El informe del comité generalmente ofrece un recomendación (favorable, desfavorable o favorable con enmienda). sin embargo, el presidente del comité tiene la autoridad de no informar el proyecto de ley al piso, sino de dejar que muera en comisión.

# Cómo un proyecto de ley NO se convirtió en ley

En la sesión de 2019, Del. Jared Solomon presentó un proyecto de ley proponiendo alguna supervisión legislativa para proyectos de transporte P3. Con el apoyo de Del. Kumar Barve, presidente de la Comisión de Medio Ambiente y Transporte de la Cámara, el proyecto de ley pasó fácilmente de la Cámara y pasó al

Comité del Senado el Presupuesto e impuestos, presidido por la senadora Nancy King. Aunque hubo suficientes votos para pasar el proyecto de ley al piso del Senado, el senador King decidió dejarlo morir en el comité. Al explicar su decisión, la senadora King citó discusiones con el gobernador Hogan y el secretario del Departamento de Transporte de Maryland, Pete Rahn, y ella preocupa que una revisión adicional demore el alivio de la congestión del tráfico

### Cómo usted puede ser parte del proceso legislativo

Este ha sido un resumen básico de un proceso complejo. Pero porque el proceso legislativo es largo y complicado, hay muchas oportunidades para que todos participemos. Eso significa mantenerse informado y hablar.

Mantenerse informado: el sitio web de la Asamblea General tiene una gran cantidad de información y herramientas. Por ejemplo, puede aprender todo sobre las actividades y el horario de la sesión actual, encontrar contacto información para sus legisladores, rastrear proyectos de ley individuales a medida que avanzan en el proceso, y ver audiencias en vivo o grabadas. (La Asamblea General lanzó un nuevo sitio web para la sesión de 2020. El nuevo sitio tiene un tutorial de "introducción".)

Hablando: puede asistir a las audiencias del comité sobre un proyecto de ley, incluso testificar en una audiencia u oferta

Otra evidencia. Siempre puede dar a conocer sus puntos de vista a sus legisladores electos (incluso sugiera una idea para una factura) por teléfono o correo electrónico, o en persona.

Y puede confiar en DW270 para mantenerlo informado sobre la legislación que está en proceso, especialmente oportunidades para que expreses tus puntos de vista. Regístrese para recibir nuestros correos electrónicos.